

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
МЕХАНИКО-МАТЕМАТИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ
Кафедра веб-технологий и компьютерного моделирования

Аннотация к дипломной работе:

РАЗРАБОТКА ИНТЕРНЕТ-МАГАЗИНА ДЕТСКИХ ИГРУШЕК С
ИСПОЛЬЗОВАНИЕМ CMS Tilda С ВОЗМОЖНОСТЬЮ
ИНДИВИДУАЛЬНОГО ПОДБОРА ИГРУШКИ

Линник
Дмитрий Васильевич

Научный руководитель:
старший преподаватель
Вельченко С.А.

Минск, 2020

РЕФЕРАТ

Дипломная работа содержит: 44 страниц, 14 иллюстраций (рисунков), приложение, 1 таблицу, 19 использованных литературных источников.

Ключевые слова: Интернет-магазин, детские игрушки, CMS, Tilda, создание сайта, подбор игрушки.

Объект исследования: магазин детских игрушек.

Предмет исследования: процесс создания современных сайтов с использованием CMS Tilda.

Цель дипломной работы: разработка интернет-магазина детских игрушек с возможностью индивидуального подбора игрушки.

Методы исследования: общенаучные методы исследований: системные, аналитические, статистические, маркетинговые.

Исследования и разработки: проведен анализ предметной области, выполнено моделирование бизнес-процессов, проектирование и реализация интернет-магазина, приведен план развития.

Технико-экономическая и социальная значимость разработанного программного продукта заключается в том, что применение его на практике может повысить экономическую эффективность деятельности магазина детских игрушек.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования сопровождаются ссылками на их авторов.

ABSTRACT

The thesis contains: 44 pages, 14 illustrations (drawings), an appendix, 1 table, 19 used literature.

Keywords: online store, children's toys, CMS, Tilda, website development, selection of toys.

Object of study: a children's toy store.

Subject of research: the process of creating modern sites using CMS Tilda.

The purpose of the thesis: development of an online store of children's toys with the possibility of individual selection of toys.

Research methods: general scientific research methods: systemic, analytical, statistical, marketing.

Research and development: the analysis of the subject area, the modeling of business processes, the design and implementation of an online store, the development plan is presented.

The technical, economic and social significance of the developed software product lies in the fact that its practical application can increase the economic efficiency of the activity of a children's toy store.

The author confirms that the material presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all borrowings are accompanied by references to their authors.